Ignacio Mier tacha de "mafiosa" la solicitud para aumentar el presupuesto al Poder Judicial

El diputado morenista se lanzó contra la ministra presidenta de la Suprema Corte; reviró a su solicitud de aumentar el presupuesto del Poder Judicial para el ejercicio fiscal 2024

Por César Huerta

29 Ago, 2023







Ignacio Mier y la ministra Norma Piña Hernández. Foto: Cámara de Diputados / Cuartoscuro

"Es una "afrenta", consideró el coordinador de los diputados del Movimiento Regeneración Nacional (Morena), Ignacio Mier Velazco, sobre el aumento al presupuesto solicitado por el *Poder Judicial de la Federación* para el ejercicio fiscal 2024.

Lo anterior, luego de que la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), **Norma Piña Hernández**, advirtiera que un recorte presupuestal "no implica una política de austeridad", pues el "**acceso a la justicia es un derecho que le cuesta a la sociedad"**.

Mier Velazco cuestionó dichas declaraciones y consideró que la intención de la ministra es "mandarnos a decir a todos los mexicanos y a los legisladores que si no se le autorizan los miles de millones de pesos que ellos solicitan no habrá justicia en México".